

いちよう「学校だより6月号」〈第47号〉 生き生きと学び合う学校

<目指す生徒像>

考える生徒
やりぬく生徒
助け合う生徒

栃木市立藤岡第一中学校 電話(62)2598
栃木県栃木市藤岡町藤岡10
平成26年6月20日発行 文責:鈴木久一

最高の体育祭 Road to champion

～仲間と共に勝利を目指せ～

雲ひとつない青空の下で、多くの人に感動を与え最高の体育祭が無事終了しました。見に来ていらした地域の人や保護者の皆さんに「感動を与えよう」の呼びかけに、生徒たちは競技や演技はもちろん、係活動にも真剣に取り組み、たくさんの感動を与えてくれ、約束を果たしてくれました。

<選手宣誓>スローガン作成者 谷内 小太郎さん



<全体練習が始まる前の全生徒へのアピール 実行委員長 五十畑啓吾さん>

今年の体育祭は谷内小太郎君のスローガン「Road to champion仲間と共に勝利を目指せ」です。このスローガンを目標に、クラスのみならずとなりベストを尽くして勝利に向かって頑張りましょう。そのためには、練習から真剣な態度で臨むことが大切です。特に僕たち3年生にとっては最後の体育祭です。去年は先輩たちに支えてもらっていましたが、今年は僕たちがしっかりと後輩を引っ張っていき、最高の体育祭にしたいです。この体育祭は僕たちみんなが成功させるものです。一中全員で力を合わせて、真剣にやるからこそ味わえる楽しさを実感しましょう。体育祭まであと2週間です。感動の最高の体育祭にしましょう。よろしくお願いします。



<組体操での指揮> 実行委員長 五十畑 啓吾さん

色別対抗 優勝(712点) 赤組(各学年1組)
準優勝(620点) 青組(各学年2組)

総合 学級別 対抗	優勝	1年3組	2年1組	3年1組
	準優勝	1組	2組	3組
学級対抗	優勝	1年1組	2年1組	3年1組
リレー	準優勝	2組	2組	2組

今年はどの学年も3クラスでしたので、縦割りの色別対抗を取り入れました。先輩に迷惑をかけてはいけない、後輩に負担はかけられない、学年を超えて、勝利を目指して最後まで取り組みました。



よさこいソーラン



三轟山登り(3年)



むすんでGOⅡ(2年)



白虎隊(3年女子)



ちびっこカウボーイ(1年)



「澆瀨賞」受賞のサッカー部の行進



男子全員による組体操



「感動賞」受賞の野球部の行進

1年生といっしょに給食を



6月10日から7月7日にかけて、1年生と校長室で昼食会を開いています。始めは恥ずかしそうに会話も少なめでしたが、時間が経つにつれ部活動の話や将来のことなど会話が弾んできています。中学入学時の学習環境の変化により、問題行動が増える「中一ギャップ」を解消したり、子ども達の悩みや願いを聞く機会として、



今年で3年目になります。明るく元気な生徒もいれば、恥ずかしがり屋で言葉少ない生徒もいます。全体的に明るく素直で、常に前向きな姿勢の生徒が多くこれからの成長が楽しみです。少し気になったことは、

① 将来の夢や就きたい職業を持っていない生徒がいるので心配です。

会話の中で将来の夢や就きたい職業を持っている生徒は、勉強や部活動に一生懸命に取り組もうという意欲がみられます。しかし、将来の夢や希望、就きたい職業がない生徒は目的・目標もなく、一日一日を淡々と過ごしているようで、勉強や部活動にも身が入らないようです。

② 時々学校に来るのが嫌なとき、億劫なときがあるという生徒が少し目立つので心配です。

朝眠いときや嫌な授業・嫌いな教科がある日は、学校に行きたくない、という生徒が各学級に数名いました。深夜テレビを見ていたり、夜遅くまで起きていて睡眠時間が少なく、朝眠かったり、数学や国語など難しい教科や苦手な教科、嫌いな教科があったりすると学校に行くのが嫌なときがある、というのです。こんな時は、温かいひと声をかけてあげて、元気に登校させてください。

生徒会総会が行われました

先月の5月8日(木)に平成26年度の生徒総会が行われ、各委員会の委員長の承認と活動目標と年間計画が報告されました。

生徒会スローガン『飛躍～起こせ！一中革命！～』



最近僕たち生徒会役員は授業開始3分前には廊下に立ち、教室へ入るよう呼びかけをしています。しっかりと授業の準備をし、授業開始のチャイムを自分の席に座って聞くようにしましょう。また、毎週火曜日から金曜日まで、昇降口前で朝のあいさつ運動を展開しています。地域の人や保護者の方から「一中生はあいさつがない」と、お叱りを受けるときがあります。生徒会役員からあいさつの呼びかけをしますのでよろしくお願いします。

今年は皆さんに「挑戦」する積極性を出して欲しいと思います。失敗は恥ずかしくありません。この学校をより元気に活発にするため、チャレンジ精神を持って下さい。一中をより良くするためには皆さんの協力が必要です。これから皆さんの意見をどんどん取り入れていきたいと思いますので、生徒一丸となって一中をより良くしていきましょう。

今年度のスローガンは『飛躍～起こせ！一中革命！～』です。このスローガンには、一人一人元気な一中生のかでこの学校に革命を起こし、今までよりもっと高いステージへ上がろう！という意味が込められています。このスローガンをモットーに1年間元気いっぱい頑張っていきましょう。【会長 川島 佑太さんのあいさつ】

生徒会本部役員		専門委員会委員長	
会長	川島 佑太 さん (3-2)	保健	野村 柁輔 さん (3-3)
副会長	味村 大地 さん (3-3)	生活・交通	藤井 玲奈 さん (3-2)
〃	戸田 紗弥夏 さん (2-1)	図書	毛塚 千晴 さん (3-3)
書記	大塚 彩乃 さん (3-3)	学習・情報	近藤 真我 さん (3-3)
〃	大重 龍 さん (2-1)	放送	矢内 美咲 さん (3-2)
会計	田口 日菜子 さん (3-1)	体育	五十畑 啓吾 さん (3-2)
〃	菅沼 寿美加 さん (2-3)	美化	川又 寛永 さん (3-2)
議長団	高際 剛史 さん (3-1)	給食	関塚 柁人 さん (3-1)
〃	阿部 達 さん (3-1)	奉仕	川島 光暁 さん (3-3)
〃	平塚 綾乃 さん (2-2)	広報	松本 凜 さん (3-1)



毎朝、各部活動が順番で朝のあいさつ運動を行っています

県春季大会の結果

6月6日(金)から、本校出場の弓道大会、剣道大会が宇都宮市屋板弓道場や栃木市総合体育館で行われました。ソフトテニスの個人戦は雨のため中止になってしまい試合が行われませんでした。

弓道男女・・・男女とも予選を通過することができませんでした。

剣道男子・・・ベスト8(準々決勝で鹿沼東中に惜敗)でした。夏の大会では、是非ベスト4に入り関東大会に。